
Acta de la reunión ordinaria de la Comisión Permanente de 
LENGUA EXTRANJERA-PORTUGUÉS para la PAU, celebrada 

en modalidad virtual el día 22 de mayo de 2025 

Coordinadores:  
Ogando González, Iolanda; Sanz Pereira, Ruben 

Asistentes: 

Disculpan su asistencia: 

Miembros de la Comisión – asistencia (por ORDEN ALFABÉTICO) 
Coordinadores: 

1. Ogando González, Iolanda
2. Sanz Pereira, Ruben

Integrantes: 
D.ª Marisa Bico Petronila (IES Campos de San Roque, Valverde de Leganés)
D.ª Alline Braun Benedito (IES El Pomar, Jerez de los Caballeros)
D.ª María del Carmen Carballeira Novo (IES San José, Villanueva de la Serena)
D.ª María Eugenia Díaz Tena (IES de Castuera, Castuera)
D.ª Susana Gomez Alves (IES Bárbara de Braganza, Badajoz)
D.ª Cristina Lourenço Paniagua (IES Zurbarán, Badajoz)
D. Pedro Pérez Gómez (IES Díez Canedo, Puebla de la Calzada)
D. Luís Pinto Leal (IES Reino Aftasí, Badajoz)
D.ª Juana María Salguero Blanco (IES Joaquín Sama, San Vicente de Alcántara)
D. Juan Luis Turégano Morillo-Velarde (IES San Pedro de Alcántara, Alcántara)
Dª Ángela Vergara Montaño (IES Virgen de Gracia, Oliva de la Frontera)
D.ª Mónica Maria Vieira Gonçalves (IES San Fernando, Badajoz)

Excusan su asistencia: 
D.ª María Rosa Álvarez Rebollo (IES Puente Ajuda, Olivenza)
D. Jorge Costa Cansado (IES Castelar, Badajoz)
D.ª Virginia Gibello Bravo (IES Santa Eulalia, Mérida)

Otros asistentes (no miembros de la Comisión Permanente) 
Augusto Huarte, Tatiana 
Cabrera Rodríguez, Noelia 
Corbacho Acedo, José Antonio 
del Carmen González, Estela 



González Bueno, Lucía 
Jiménez Carrascal, Ara Belén 
Regaña, María 
Santos, Carla 

Tópico: 4ª reunião PAU - Português 
Horário: 22 mai. 2025 04:30 da tarde Madri 
https://unex-
es.zoom.us/j/91829230271?pwd=uueOqWbYlEp7OR34HPSMTbIb7MQpOt.1 
ID da reunião: 918 2923 0271 
Senha: 538904 

Siendo las 16h30 del día 22 de mayo de 2025, los miembros de la Comisión Permanente 
de LENGUA EXTRANJERA-PORTUGUÉS se reúnen en modalidad virtual a través de la 
plataforma ZOOM, con la asistencia de los/as arriba indicados, para tratar el siguiente 

ORDEN DEL DÍA 

1. Aprobación del acta del 31 de marzo de 20251.

El acta, ya publicada en la página de coordinación de la PAU de la Universidad 
de Extremadura, y cuyo enlace figura en la nota al pie, fue enviada en su 
momento a los miembros de la comisión permanente, además de ser remitida 
con la dirección web en el documento de convocatoria. 
La profesora Lourenço Paniagua tiene una corrección, pues su nombre aparece 
mal transcrito en el apartado de Ruegos y preguntas. Los coordinadores piden 
disculpas por el error. 
Con esa precisión, el acta es aprobada por asentimiento unánime. 

2. Información de los coordinadores.
Los coordinadores hacen un primer informe sobre las pruebas de PAU  que 
tendrán lugar a principios de junio: los exámenes ya han sido enviados y todo 
sigue el procedimiento previsto.
La coordinadora informa de que la armonización de la disciplina de Lengua 
Portuguesa entre las distintas comunidades autónomas implicadas continúa en 
una situación de impasse, sin que pueda asegurar qué ocurrirá en los próximos 
meses. No obstante, considera probable que se realice un nuevo intento de 
avance en el proceso a lo largo del mes de junio. En ese caso, presentará la 
propuesta aprobada por la comisión permanente en la reunión del 31 de julio y 
mantendrá informados a todos los miembros de la comisión.

1 Disponible en la dirección web: https://vrestudiantes.unex.es/wp-
content/uploads/sites/23/2025/04/Acta_Portugues_31_03_2025.pdf 



El profesor Pérez Gómez plantea una pregunta sobre la actitud e intención con 
la que la representante de la comunidad extremeña acudirá a dicha reunión, 
dado que considera que, siendo Extremadura uno de los territorios con mayor 
número de estudiantes tanto en enseñanza reglada como en las pruebas de 
acceso a la universidad (PAU), su criterio debería tener un peso significativo en 
el proceso. 
La coordinadora confirma que esa será la postura con la que participará en la 
reunión, en la que tiene previsto defender la propuesta aprobada en 
Extremadura como una posible base para establecer una estructura común y 
garantizar un nivel adecuado en la enseñanza del portugués como primera o 
segunda lengua extranjera. 
Por último, la coordinadora recuerda que en el acta de la reunión del 13 de 
noviembre de 2023 se aprobó la posibilidad de que el acta de la última reunión 
de cada curso fuese aprobada in situ. Sin embargo, tal como se hizo en el curso 
2023-24, pide permiso para enviar el acta por correo a la comisión permanente 
y que se pueda dar por aprobada con la fecha que se acuerde en ese envío (una 
vez que los miembros hayan dado su visto bueno). Se aprueba por asentimiento. 

4. Ruegos y preguntas.
No hay.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 17h05 del día 22 de 
mayo de 2025. 

    Fdo.: Iolanda Ogando González  Fdo. Ruben Sanz Pereira 

Coordinadora     Coordinador 
      por la Universidad de Extremadura        por la Secretaría General de Educación 

Nota: tal como se acordó en un intercambio de correos entre los miembros de 
la Comisión Permanente de Portugués, el acta queda aprobada por 
asentimiento unánime con fecha de 02 de junio de 2025. 




